

## A2.4 À l'aéroport et dans l'avion

At the airport and in the plane

<https://app.colanguage.com/french/syllabus/a2/4>



<b>L'aéroport</b>	(The airport)	<b>La carte d'identité</b>	(Identity card)
<b>Le terminal</b>	(The terminal)	<b>Le visa</b>	(Visa)
<b>La douane</b>	(Customs)	<b>Le passager</b>	(Passenger)
<b>Le contrôle de sécurité</b>	(Security check)	<b>L'hôtesse de l'air</b>	(Flight attendant)
<b>La ceinture de sécurité</b>	(Seat belt)	<b>Le pilote</b>	(Pilot)
<b>Le siège</b>	(The seat)	<b>Les consignes de sécurité</b>	(Safety instructions)
<b>La turbulence</b>	(Turbulence)	<b>S'installer confortablement</b>	(Make yourself comfortable)
<b>L'escale</b>	(Stopover)	<b>Décoller</b>	(To take off)
<b>Le vol</b>	(The flight)	<b>Atterrir</b>	(To land)
<b>Le passeport</b>	(Passport)		

## 1.Exercises

### 1. Email

You are receiving this e-mail from the airline's customer service following a change to the schedule of your flight. Reply to ask your questions and confirm your choice.



**Objet :** Changement d'horaire – votre vol pour Madrid

Madame, Monsieur,

Votre **vol** Paris–Madrid du 15 juin a changé. Il **décollera** maintenant à 18h30 au lieu de 16h00, du **terminal** 2F à l'**aéroport** Charles-de-Gaulle.

Vous avez deux options :

- garder ce vol avec une **escale** plus courte à Madrid,
- ou choisir un autre vol plus tôt dans la journée.

Merci de nous répondre par e-mail pour nous dire votre choix et si vous avez des questions sur le **contrôle de sécurité** ou les **consignes de sécurité** à l'aéroport.

Cordialement,

Service client AirHexa

Julie Martin

**Write an appropriate response:** Je souhaite garder le vol qui décolle à... / J'ai une question sur le contrôle de sécurité : ... / Pouvez-vous me dire si... ?

### 2. Choose the correct solution

- Notre vol pour Paris \_\_\_\_\_ à 18 heures, nous \_\_\_\_\_ (Our flight to Paris departs at 6:00 PM; we need to go to Terminal 2 now.)  
a. décolle      b. décoller      c. décollent      d. décollons
- Regarde le panneau : ton avion \_\_\_\_\_ de la porte B12, pas de la porte B10. (Look at the display: your plane departs from gate B12, not gate B10.)  
a. décollent      b. décoller      c. décolle      d. décolles
- L'avion \_\_\_\_\_ dans trente minutes, veuillez attacher votre ceinture de sécurité. (The plane will land in thirty minutes; please fasten your seatbelt.)  
a. atterrissez      b. atterrir      c. atterrit      d. atterrissent
- Notre vol \_\_\_\_\_ à 9 h 15, puis nous passons directement à la douane. (Our flight lands at 9:15; then we go straight through customs.)  
a. atterrissions      b. atterrir      c. atterrit      d. atterrissent

1. décole 2. décole 3. atterrit 4. atterrit

### 3. Complete the dialogues

#### a. Demander le terminal et l'enregistrement

**Passager:**

*Bonjour, mon vol pour Lyon est à 18h, vous pouvez me dire à quel terminal je dois aller, s'il vous plaît ?*

*(Hello — my flight to Lyon is at 6:00 PM. Could you tell me which terminal I should go to, please?)*

**Agent d'information de l'aéroport:** 1. \_\_\_\_\_  
\_\_\_\_\_

*(Certainly, sir. Your flight departs from Terminal 2F; check-in is at counter 45.)*

**Passager:**

*Parfait, et je dois déjà montrer mon passeport au comptoir ?*

*(Great. Do I need to show my passport at the check-in desk now?)*

**Agent d'information de l'aéroport:** 2. \_\_\_\_\_  
\_\_\_\_\_

*(Yes — your passport or ID card. After check-in, you'll go straight to security control.)*

#### b. Consignes de sécurité pendant le vol

**Passagère:**

*Excusez-moi, je prends rarement l'avion, je dois garder ma ceinture de sécurité attachée tout le temps ?*

*(Excuse me — I don't fly often. Do I have to keep my seatbelt fastened the whole time?)*

**Hôtesse de l'air:**

3. \_\_\_\_\_  
\_\_\_\_\_

*(Madam, you must keep it fastened during takeoff and landing, and whenever the seatbelt sign is on — especially in case of turbulence.)*

**Passagère:**

*D'accord, et mon sac, je le mets sous le siège ou dans le compartiment au-dessus ?*

*(Okay. And my bag — should I put it under the seat or in the overhead bin?)*

**Hôtesse de l'air:**

4. \_\_\_\_\_  
\_\_\_\_\_

*(You can put it under the seat in front of you so you're comfortable and everything meets the safety requirements.)*

1. Oui bien sûr, monsieur, votre vol est au terminal 2F, l'enregistrement se fait au comptoir 45. 2. Oui, votre passeport ou votre carte d'identité, et ensuite vous irez directement au contrôle de sécurité. 3. Madame, vous devez la garder attachée pendant le décollage, l'atterrissement et quand le signal est allumé, surtout en cas de turbulence. 4. Vous pouvez le mettre sous le siège devant vous, comme ça vous êtes installée confortablement et tout est conforme aux consignes de sécurité.

### 4. Answer the questions using the vocabulary from this chapter.

1. Vous êtes à l'aéroport pour un voyage de travail. Que faites-vous au comptoir d'enregistrement ou en ligne avant votre vol ? Expliquez en 1 ou 2 phrases.  
\_\_\_\_\_
2. Vous ne trouvez pas votre terminal et vous êtes un peu en retard. Que demandez-vous au personnel de l'aéroport ? Formulez votre question en 1 ou 2 phrases.  
\_\_\_\_\_

3. Décrivez en 1 ou 2 phrases comment se passe pour vous le contrôle de sécurité à l'aéroport, en précisant ce que vous faites avec vos objets personnels (ordinateur, liquides, etc.).

4. Vous êtes assis dans l'avion. Quelles consignes de sécurité écoutez-vous ou regardez-vous avant le décollage, et pourquoi sont-elles importantes pour vous ?

---

**5. In 5 or 6 sentences, describe how you prepare for your plane trip: from leaving home until you are seated on the plane.**

*D'abord, je... / Ensuite, je vais... / Je dois toujours... / À la fin, je...*

---

---

---

## 2. Important verbs

	<b>Atterrir</b>	<b>Décoller</b>
je/j'	atterris	décolle
tu	atterris	décolles
il/elle/on	atterrit	décolle
nous	atterrissons	décollons
vous	atterrissez	décollez
ils/elles	atterrisSENT	décollent